

E-ISSN 2985-8267



ASPIRATION OF HEALTH JOURNAL

Volume 1 Nomor 3, September 2023



Diterbitkan Oleh:
Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
INSTITUT TEKNOLOGI DAN KESEHATAN ASPIRASI



EDITORIAL TEAM

EDITOR IN CHIEF

Arif Sofyandi, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

MANAGING EDITOR

Samsul Hadi, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

EDITORS

Lalu Amrullah, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Ziana Warsani, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Khairiyatun Sholihah, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Lalu Auliya Akraboe Littaqwa, Universitas Nahdlatul Ulama NTB, Indonesia.

Legis Ocktaviana Saputri, Universitas Mataram, Indonesia.

Dedri Syafei, Institut Teknologi Perkebunan Pelalawan, Indonesia.

Dewi Rahma Fitri, Institut Sains Dan Teknologi Alkamal, Indonesia.

EDITORIAL OFFICE

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat

INSTITUT TEKNOLOGI DAN KESEHATAN ASPIRASI

Jl. Jurusan Anjani-Suralaga KM.04 Suralaga

Lombok Timur - NTB 83651

Website: ejournal.itka.or.id/index.php/aohj

Email: aoh.journals@gmail.com

REVIEWERS (Mitra Bebestari)

Dr. M. Karjono, S.K.M., M.Kes., Universitas Pendidikan Mandalika Mataram, Indonesia.

Muhammad Junaedi, S.Pd., M.Kes., Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Doni Notriawan, S.Si., M.Si., Universitas Bengkulu, Indonesia.

Emsal Yanuar, S.Si., M.Si., Universitas Teknologi Sumbawa, Indonesia.

Aditya Sukma Pawitra, S.KM., M.K.L., Universitas Airlangga, Indonesia.

Fatan Umbara, S.Si., M.Si., Universitas Bengkulu, Indonesia.

Nasrullah, S.Kep., M.Kes., Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Ns. Junaidin S.Kep., M.K.M., Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Yahya Bima, Indonesia.

Ns. Arif Rahman S.Kep., M.Kep., Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Yahya Bima, Indonesia.

apt. Dewi Rahma Fitri, M.Farm., Institut Sains Dan Teknologi Alkamal, Indonesia.

CONTENTS

TITLE AND AUTHOR(s)	PAGES
Hubungan Karakteristik dan Tingkat Pengetahuan Ibu dengan Pemberian Asi Eksklusif di Wilayah Kerja Puskesmas Bunyu Oleh : Wiwin Ariyani, Lukman Nulhakim, Nursyahid Siregar	1 - 09
Faktor Faktor Yang Berhubungan Dengan Kunjungan KI di UPT Puskesmas Bunyu Kabupaten Bulungan Tahun 2023 Oleh : Wiwin Andriani, Tini, Dewi Rinda Astuti	10 - 15
Hubungan Dukungan Keluarga Dengan Kepatuhan Mengkonsumsi Tablet Fe Pada Ibu Hamil Anemia di Wilayah Kerja Puskesmas Tanah Kuning Tahun 2023 Oleh : Eka Lili Mayasari, Tini, Dewi Rinda Astuti	16 - 23
Meningkatkan Berat Badan Bayi 1-6 Bulan dengan Pijat Bayi dan Asi Oleh : Retno Hapsari, Inda Corniawati, Elisa Goretti Sinaga	24 - 29
Pengaruh Pemberian Jahe dan Madu terhadap ISPA pada Balita di Desa Antutan Tahun 2023 Oleh : Anna Arba'atin, Faridah Hariyani, Novi Pasiriani, Ni Nyoman Murti	30 - 35
Pengaruh Pemberian Bubur Kacang Hijau terhadap Kelancaran Asi pada Ibu Menyusui di UPT Puskesmas Pimping Tahun 2023 Oleh : Ria Rostiani, Nina Mardiana, Cristinawati B/R Haloho	36 - 44
Pengaruh Strategi Konseling Berimbang (SKB) terhadap Pengambilan Keputusan Ber Keluarga Berencana (KB) pada Ibu Hamil Trimester III di Wilayah Puskesmas Tanjung Selor Oleh : Yulianita, Dini Indo Virawati, Heni Suryani	45 - 52
Pengaruh Konsumsi Nugget Jantung Pisang terhadap Peningkatan Produksi Asi Ibu Menyusui di Desa Bumi Rahayu Kecamatan Tanjung Selor Kabupaten Bulungan Tahun 2023 Oleh : Umi Yati, Edi Sukamto, Endah Wijayanti	53 - 62
Pengaruh Senam Hamil Kombinasi Musik Klasik Mozart terhadap Kecemasan Ibu Hamil dalam Menghadapi Persalinan di UPT Puskesmas Pimping Tanjung Palas Utara Oleh : Ida Fitriani, Nilam Noorma, Ernani Setyawati	63 - 69
Pengaruh Pemberian Jus Buah Naga Merah terhadap Kadar Hemoglobin pada Ibu Hamil di Wilayah Kerja UPTD Puskesmas Bumi Rahayu Kecamatan Tanjung Selor Oleh : Adventy Eka Pertiwi Paseru, Tini, Dewi Rinda Astuti	70 - 79
Pengaruh Konseling Kontrasepsi pada Ibu Hamil Terhadap Minat Pemilihan KB Paska Persalinan di Wilayah Kerja Puskesmas Antutan Tahun 2023 Oleh : Yudi Murni Indrawati, Edi Sukamto, Endah Wijayanti	80 - 89
Hubungan Tingkat Pengetahuan dan Perilaku Ibu terhadap Pemberian Makanan Tambahan Balita Stunting Usia 7-59 Bulan di Wilayah Puskesmas Sekatak Buji Oleh : Ofrida To, Ni Nyoman Murti, Damai Noviasari	90 - 96
Hubungan Pemberian Asi Eksklusif dengan Kejadian Stunting pada Balita Usia 2-5 Tahun di Wilayah Kerja Puskesmas Bumi Rahayu Tahun 2023	97 - 107

Oleh : Linda Purlina, Ni Nyoman Murti, Damai Noviasari

Pengaruh Relaksasi Pernafasan pada Tingkat Nyeri Ibu Primigravida dengan Inpartu Kala I Fase Aktif Di RS Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Provinsi Kalimantan Utara Tahun 2023 108 - 115

Oleh : Sanni Tempang, Gajali Rahman, Rahmawati Whyuni

Efektifitas Penggunaan Booklet terhadap Pengetahuan Gizi Seimbang pada Ibu Balita dengan Masalah Gizi di Desa Tanjung Buka Tahun 2023 116 - 126

Oleh : Latifatus Saringah, Tini, Supriadi Busmat, Rosalin Ariefah Putri

Pengaruh Modul Kesehatan Reproduksi terhadap Pengetahuan Pus dan Kunjungan IVA Test di Desa Apung 127 - 134

Oleh : Marlindawati, Inda Corniawati, Elisa Goretti Sinaga

Pengaruh Abdominal Stretching Exercise terhadap Nyeri Haid (Dismenore) pada Siswi Putri SMPN 1 Tanjung Palas Barat Kabupaten Bulungan Tahun 2023 135 - 145

Oleh : Miki Nur Amilasyah, Novi Paseriani, Faridah Hariyani, Grace Carol Sipasulta

Pengaruh Pemberian Jamu Pelancar Air Susu Ibu (Jalasi) Terhadap Kelancaran Air Susu Ibu (ASI) pada Ibu Nifas di Wilayah Kerja Puskesmas Bumi Rahayu Kecamatan Tanjung Selor 146 - 152

Oleh : Yulianty, Dini Indo Virati, Heni Suryani

Hubungan Pemberian Makanan Pendamping Air Susu Ibu (MP-ASI) dengan Status Gizi Balita 12 - 24 Bulan di Wilayah Puskesmas Salimbatu 153 - 163

Oleh : Ristantya Eka Deshinta, Gajali Rahman, Rahmawati Wahyuni

Hubungan Persepsi Tentang Kecukupan Asi pada Ibu Menyusui terhadap Pemberian Asi Eksklusif Di Blud UPTD Puskesmas Bumi Rahayu Tanjung Selor 164 - 172

Oleh : Rahayu Dwi Astutik, Ni Nyoman Murti, Damai Noviasari